

## DISCOURS « Galette 2006 »

**Villabéens, Villabéennes**, mes chers amis, permettez-moi d'abord d'adresser à chacun d'entre vous, ainsi qu'à vos familles et aux organisations que vous représentez, des vœux d'excellente année 2006.

Mes premiers mots seront pour mon épouse et pour mes quatre enfants, Fauzia, Hadrien, Anna et Louis. Je les remercie de supporter toutes mes absences, je les remercie aussi de me supporter lorsque je suis présent à la maison car c'est bien souvent pour préparer ces longues soirées d'absence....

Mes premiers mots seront à vous sympathisants de « **Villabé-demain** » qui êtes aujourd'hui ici chez François.

Je salue et remercie les Maires de nos communes voisines ou leurs représentants, Serge DASSAULT (*Maire de Corbeil Essonnes*), Thierry LAFONT (*Maire de Lisses*) qui se sont excusés de ne pouvoir être présents ce soir.

Je salue le sénateur Laurent BETEILLE, Stéphane BEAUDET (*Maire de Courcouronnes*) qui nous font l'honneur de leur présence. Merci de votre soutien, de votre amitié, de votre énergie, de votre enthousiasme.

Merci à tous ces présidents d'associations Marithone CLOTTE (*Présidente de l'association des amis du LAOS*), Frédéric Faure (*Président de l'association*), Thierry BRUN (*Président de la Bonne cave des Villabéens*), Lionel WAVRANT (*Président de Respire la Vie*), Monsieur Laurent LYFOUNG (*Président de l'association les amis de la population HMONG*) qui se dévouent sans compter chaque jour au service de nos concitoyens pour leur apporter dans le cadre associatif un espace de loisirs et de culture. Pour apporter, le respect de la vie humaine dans le cadre des « Amis de la population HMONG ».

Je veux remercier François MELIN pour son talent et son amitié. Merci François de nous accueillir dans cet espace de culture et de générosité.

Je veux saluer fraternellement les adhérents et les tous nouveaux adhérents de notre association. Vous êtes **notre force, notre avant-garde, notre meilleur** moyen d'agir.

**Je veux** vous dire **combien** j'ai besoin de vous. **Bienvenue** à tous ceux qui n'ont jamais milité et qui sont **avec nous** pour la première fois parce qu'ils ont **l'espoir** que les choses vont changer. **Nous** ne vous décevrons pas. Elles vont changer car, **nous voulons** que Villabé soit **Autrement**. Il nous faut changer, **non** par amour du changement, mais parce que les Villabéens **attendent autre chose** que des discours **du passé**, une équipe du passé, des solutions mille fois utilisées ou des mots vides de sens.

Ils **exigent** que nous les aidions à comprendre l'avenir, et par-dessus tout à le bâtir pour eux et pour leurs enfants.

**Plus que jamais**, Villabé a besoin de comprendre que le vaste monde change, bouge, innove, invente. Villabé ne peut demeurer immobile ou se contenter de demi réformes.

Si certains pensent que Villabé se résume à être un quartier de Corbeil Essonne, je leur dis qu'ils se trompent. Villabé a sa propre spécificité, son histoire, ses traditions.

Alors, pour faire **la course en tête** dans l'Essonne, Villabé doit travailler davantage, innover davantage, s'ouvrir davantage.

Aujourd'hui, avec l'équipe municipale en place, nous sommes inquiets de l'avenir de Villabé :

**Villabé sans vision,**  
**Villabé sans ambition,**  
**Villabé sans communication,**  
**Villabé sans concertation,**  
**Villabé qui dort.**

**Nous sommes** isolés de toutes les communautés d'agglomération, **isolés** des choix de carte scolaire, **isolés** dans les décisions pour le nouvel hôpital, nous ne sommes **pas entendus** pour la rénovation de l'A6. Tel un village Gaulois, nous sommes loin des grands projets de l'Essonne. Nous sommes englués dans des problèmes de circulation et de stationnement grandissant qui exaspèrent nos concitoyens.

Nous sommes condamnés par la préfecture à verser 20 000€ par manque de logements sociaux. La réalité est loin des discours moralisateurs de la majorité socialo/communiste de notre commune. Il faut venir les écouter lors des conseils municipaux critiquer notre gouvernement, nos ministres et leurs actions !

Comment faire du social sans entreprises qui génèrent de l'actif. Et ils n'arrêtent pas de « taper » sur les entrepreneurs.

Je tiens à féliciter **Claude BERNARD** qui a l'idée folle de vouloir créer des emplois sur notre commune ! Vous vous rendez-compte ! Créer des emplois ! Il a pour projet, de créer une **Maison des Terroirs** à la ferme de Villoison avec son école des métiers de la bouche, son marché rural. Nous pouvons l'applaudir !

Villabé est un village sans entreprise, sans petits commerces, sans de nouvelles créations d'emplois. Villabé est un village dortoir où chacun va chercher souvent loin son avenir professionnel. Un village dirigé par une équipe arrogante qui méprise la démocratie et ses représentants.

- Ne nous laissons pas impressionner par la pensée unique qui privilégie l'emploi public. Si nous pensons que l'emploi privé est une solution à redynamiser notre commune, alors n'hésitons pas à en présenter une orientation profonde, des projets ambitieux. C'est cohérent avec ce que nous pensons et nous aurons toujours intérêt à être cohérents.

- **Nous avons une vision** pour Villabé : **Ecouter** les Villabéens, **agir** avec eux et **pour eux**. **Nos actions** sont visibles. Depuis 2001 nous sommes intervenus dans tous les quartiers. **Ici** pour demander de sécuriser un carrefour, **là** pour améliorer des éclairages, refaire les aménagements au niveau de la gare, aménager de nouveaux espaces pour les enfants...

- **Nous avons des valeurs** : Liberté Responsabilité Egalité Solidarité.

- **Nous avons un objectif** Faire partager nos valeurs et notre Vision et Faire de la politique Autrement :

- **Nous avons une méthode** : en premier **Etudier**, comprendre, participer, respecter **en suite** Imaginer, recueillir, créer, développer et **enfin Agir**, anticiper, décider.

- **Nous sommes une équipe** : Motivée, structurée, d'horizons différents et de compétences diverses.

Aujourd'hui, 28 janvier 2006, j'ai le plaisir de vous faire part de la création d'un « **Conseil Municipal d'opposition** » appelé « **Conseil municipal Autrement** » Il sera composé de 9 pôles de compétences. 9 d'entre nous seront responsables de ces pôles de compétences composés de 3 à 4 personnes. Voici les pôles de compétences :

**Finances / Appel d'offres / Intercommunalité** : animé par Karl DIRAT

**Scolaire / Périscolaire / Jeunesse / Seniors** : animé par Frédéric Faure

**Communication / Opinion / Démocratie participative** : animé par Thierry BRUN

**Fêtes / Cérémonies / Association / Cultures** : animé par Joelle BORS

**Urbanisation / Travaux / Environnement** : animé par Jean-paul LACROIX

**Sécurité / Transport / Circulation** : animé par Lionel WAVRANT

**Activités sportives** animé par Christian CORDIER

**Economie / Emploi** : animé par Thierry BRUN

**Affaires sociales** animé par Marcel SAUSSEREAU

**Structurés** nous serons plus forts et plus compétents pour être prêts à conduire la Mairie en 2008.

**Formés** à chacun des domaines, nous serons plus pertinents pour analyser, critiquer l'action de l'équipe en place et faire des propositions. Depuis 2001, à chaque Conseil municipal nous avons posé un minimum de 5 questions contre Rires et Ramey ! Ils se prélassaient dans la facilité. Ils doivent travailler maintenant. **Demain**, pour préparer notre programme nous aurons à notre actif plus de 200 questions et propositions dans tous ces domaines.

**Demain**, structurés, formés, nous serons prêts pour diriger et redynamiser Villabé. Villabé ne peut ni ne doit rester immobile. Ce qui fait peur aux Villabéens ce n'est pas le changement,

**C'est l'absence** de solutions à leurs problèmes quotidiens. **Ce qui les désarme** ce n'est pas la force des nouveautés, **c'est l'impression** que plus personne ne les écoute. **Ce qui les exaspère** c'est la méthode arrogante de diriger **d'un petit nombre au dépend** du plus grand nombre.

Après mon appel du 18 novembre 2005 lancé à l'occasion du « *Beaujolais nouveau* », certains d'entre vous nous ont rejoint pour un avenir à Villabé, Autrement.

Aujourd'hui, je lance un appel à tout les Villabéens, à venir nous rejoindre dans notre association, dans le conseil Municipal Autrement, dans nos pôles de compétences, dans l'animation de notre commune.

Chacun fonction de ses disponibilités, de ses aspirations aura un rôle à jouer dans notre organisation pour **Ecouter les Villabéens, agir avec eux et pour eux.**

**Lorsque l'on perd en politique**, ce n'est jamais à cause d'un adversaire trop fort, mais c'est surtout **parce que des amis se détournent de vous**. Aujourd'hui, ici, chez François, je suis rassuré. Mes amis vous êtes là.

Nous avons besoin de vos idées, de votre avis, de votre expérience, de vos actions pour définir les nouvelles orientations politiques et les choix qui s'imposent à Villabé. Mes chers amis, Nous avons besoin de vous comme jamais sans doute nous en avons eu besoin.

**Je ferai tout pour mériter votre confiance**, votre amitié, votre soutien. Je vivrai vos combats, je partagerai vos espoirs, j'assumerai vos impatiences.

**Cette énergie** que je sens aujourd'hui chez François, nous allons la partager avec les Villabéens.

**Cette force** qui est en nous, nous allons la donner autour de nous.

**Cette volonté** que j'éprouve, je vais vous la dédier.

**Cette confiance** qui nous appartient, je vais vous la faire partager.

Ensemble, nous allons faire demain de Villabé, le « *Villabé Autrement* » dont vous avez rêvé.

Mes amis, un nouvel horizon est devant nous, c'est maintenant qu'il faut faire de nos rêves une réalité !

Demain, Villabé ..... C'est Villabé Autrement

**Alors ! Vivement 2008 !**

***Nos Projets 2006***

- Réunions pédagogiques au sujet de l'intercommunalité
- Synthèse de notre grande enquête de démocratie participative
- Visite de l'assemblée nationale fin mai
- Thé dansant à l'occasion de « ***Villabéstivale*** » en juin
- Beaujolais nouveau en novembre

Et maintenant, je laisse la place à l'art avec Philippe BARBIER, à l'humour avec FADEL MABOULI et à la sensualité, à l'exotisme avec SABYA...

C'est aussi cela Villabé Autrement.

**Karl DIRAT**  
**Villabé, le 28 janvier 2006**